

SOLIDARITÉ

Les jeunes footballeurs partagent un repas avec les résidents du foyer l'Îlot

Seize jeunes footballeurs du centre de formation de l'Amiens Sporting Club football sont venus partager un repas avec les résidents du foyer pour personnes sans domicile.

De notre correspondant **CHRISTIAN LEGRIS**

Une soirée exceptionnelle s'est déroulée à l'Îlot, vendredi 21 mars 2025. Seize jeunes footballeurs du centre de formation de l'Amiens Sporting Club football (ASC) sont venus partager un repas avec les résidents de cette maison d'accueil pour les personnes sans domicile.

L'organisation de la soirée a débuté par une collecte de denrées auprès d'un supermarché. Vendredi, les sportifs étaient attendus de pied ferme. Les résidents ont conseillé les deux chauffeurs accompagnants à trouver une place de stationnement et accueilli les invités comme des champions : « *Il est où le futur Mbappé ?* », sourit l'un

d'eux. Les éducateurs de l'Îlot et Jacques Charles, président du conseil de la vie sociale, ont fait en sorte de rendre les échanges faciles entre les deux publics. « *Nos invités ont eux-mêmes participé à l'élaboration d'une partie du repas, puis partagé un apéritif maison sans alcool dans la salle commune. Des jeux sont prévus afin de mixer les publics* », expliquent-ils.

« EXTRAORDINAIRE D'HUMANITÉ »

Le projet s'inscrit dans le parcours de formation de Myriam Belkhir. La jeune femme effectue un stage au club dans le cadre de sa formation de monitrice éducatrice à l'Apradis (Association pour la professionnalisation, la recherche, l'accompagnement et le développement en

intervention sociale). « *Je dois réaliser un projet de médiation dans mon cursus. Les jeunes ont d'abord marqué un temps de réflexion à l'idée de se confronter à un monde inconnu. Leur générosité a fini par l'emporter, explique-t-elle. Le groupe est vraiment extraordinaire d'humanité et s'est engagé à fond dans la mission* ». Waly, 19 ans, scolarisé au lycée de la Hotoie, incarne la générosité du groupe. « *Nous sommes pour la plupart issus de la région parisienne et éloignés de nos familles. La soirée de partage apporte aussi de la chaleur dans notre quotidien* ». Abed Hennouni, président de l'association Au cœur de l'humain, accompagne l'évènement. Partenaire habituel de l'Îlot, le bénévole assure aussi des maraudes.



Les résidents en compagnie des jeunes du centre de formation de l'ASC.